

Fest der Liebe – Freundeskreistreffen im Ronald McDonald Haus Köln

Zu einem ganz besonderen Fest der Liebe lud das Ronald McDonald Haus Köln seine zahlreichen Spendern und Förderer im Advent in das Elternhaus am Kinderkrankenhaus Amsterdamer Straße ein. Unter ihnen war auch der Schirmherr des Elternhauses und ehemaliger Oberbürgermeister der Stadt Köln Dr. h.c. Fritz Schramma.



46 Gäste waren der Einladung zum „Fest der Liebe“ in das Ronald McDonald Haus Köln gefolgt. Erwartet wurden sie zur Begrüßung von heißem Glühwein, einem kleinen Weihnachtsmarkt mit dekorierten Buden, frischen Reibekuchen vom Partyservice Heinz-Bernd Draschner und einem weihnachtlich dekorierten Ronald McDonald Haus. Kleine Engelchen eines Chors des Kindergartens an der Garthestraße, der extra zwei Weihnachtslieder einstudiert hatte, eröffneten das Programm und versetzten damit die Gästen in weihnachtliche Stimmung. An der anschließenden Gesprächsrunde auf der Bühne nahmen Adrian Köstler, Vorstand der McDonald's Kinderhilfe Stiftung, Schirmherr Dr. h.c. Fritz Schramma, Hausleitung Nathalie Funke und Simone und Dominik Süßenbach mit ihren Kindern Lennox und Sofia teil, die das Team dieses Jahr als 2.000ste Familie begrüßen durfte. Bei Punsch und Lebkuchen erzählten sie von ihrem Aufenthalt im Krankenhaus, in dem Lennox kurz nach seiner Geburt aufgrund eines zu engen Harnleiters und einer Nierenbeckenentzündung aufgenommen werden musste. Anschließend wurde in einer Gesprächsrunde deutlich, wie wichtig die Unterstützung der Kölner Unternehmen und Privatpersonen für das Ronald McDonald Haus ist. „Viele Menschen aus der Region Köln unterstützen uns schon von Anfang an und sichern damit den Betrieb unseres Elternhauses. Mit ihrer Hilfe konnten wir in sechs Jahren bereits mehr als 2.000 Familien die Nähe zu ihrem schwer kranken Kind ermöglichen“, so Hausleitung Nathalie Funke.

„Ein Fest der Liebe“

Das Motto des Abends war nicht zufällig gewählt, so wurde das Haus bei der Eröffnung im Jahr 2009 zur „Schutzburg der Liebe“ für Familien schwer kranker Kinder getauft, in der Eltern und Geschwister ein Zuhause auf Zeit finden, während ihre Schützlinge im benachbarten Kinderkrankenhaus stationär behandelt werden. Von Beginn an konnte das Haus auf die Unterstützung seiner Förderer zählen, die durch ihre Geld- und Sachspenden dabei helfen die Betriebskosten zu decken. Das jährlich stattfindende Freundeskreistreffen bietet Unterstützern und Förderern Gelegenheit, sich wiederzusehen, Neuigkeiten aus dem Haus zu erfahren und sich gegenseitig zu vernetzen. Dass durch die vielen helfenden Hände vor allem in der Weihnachtszeit Liebe ins Haus einkehrt, haben die Gäste an diesem Abend bewiesen. So wurden neun Wünsche erfüllt, die die Mitarbeiter stellvertretend für die Familien an einen selbstgebauten Adventskalender-Weihnachtsbaum gehängt hatten. Zudem wurden Patenschaften für Liebesschlösser übernommen, die als Zeichen der Unterstützung an einem Zaun im Gemeinschaftsbereich des Hauses aufgehängt wurden. Als kleines Dankeschön erhielt jeder Gast ein Lebkuchenherz von Heimatgefühl by Schreiber Designs, sowie eine Tüte mit selbstgebackenen Kölner-Dom-Plätzchen. Mit Liebe im Herzen, neuen Kontakten und frischen Ideen für neue Aktionen zugunsten des Ronald McDonald Hauses klang der Abend bei Musik von Alleinunterhalter Michael Lawen aus.

Wir danken allen helfenden Händen, die diese Veranstaltung mit viel Liebe vorbereitet, unterstützt und

durchgeführt haben. Nicht umsonst haben sie sich alle ein leckeres großes Lebkuchenherz der Firma Schifferl verdient.

Noch bis Ende des Jahres können weitere Patenschaften für Liebesschlösser übernommen werden. Weitere Informationen erhalten Sie unter: www.mcdonalds-kinderhilfe.org/liebesschloesser



McDonald's Kinderhilfe Stiftung
Max-Lebsche-Platz 15
81377 München

Tel.: 089 / 74 00 66-0
Fax: 089 / 74 00 66-74
info@mcdonalds-kinderhilfe.org

Bank für Sozialwirtschaft
Konto 20 2007
BLZ 700 205 00

Wer wir sind

Vision
Geschichte
Organisation
Finanzierung
Transparenz
International

Wie wir helfen

Ronald McDonald Häuser
Ronald McDonald Oasen
Förderprogramm
Kindergesundheitsmobil
Wirkung unserer Programme

Wie Sie uns helfen können

Geld spenden
Spendenshop
Zeit spenden
Spendenaktion
Unternehmen als Spender
Weitere Wege uns zu helfen

Wer uns hilft

McDonald's
Prominente
Ehrenamtliche Mitarbeiter
Unternehmen

Folgen Sie uns



© 2015 by McDonald's
Kinderhilfe Stiftung

Wir helfen kranken und
bedürftigen Kindern.
Seit 1987 in Deutschland.

